

北の大地と白銀の世界 2年生修学旅行



本校の2年生が4泊5日の修学旅行に行ってきました。北の大地・北海道は留寿都(ルスツ)にあるルスツリゾートホテルにて宿泊です。新型コロナウイルスの影響を受け、昨年までは規模を縮小して行っていましたが、今年は東京での自主研修は無かったものの、北海道でスキー研修、自主研修、ウポポイ見学など充実した時間を過ごすことができました。スキー研修では生徒がインストラクターのもとで滑り方、止まり方などを学び、みるみる上達していく姿に子供たちのポテンシャルの高さを再認識させられました。ホテルでの食事はふだん食べる機会が少ない北海道ならではの料理も多く、大満足している様子でした。

津久見高校です

題字：普通科卒業生 林田夢大(上野ヶ丘中)
イラスト：会計システム科卒業生 藤野留依(臼杵西中)



3日目まではスキー研修を楽しみ、4日目は生徒が事前に計画を立てたルートにより、札幌自主研修を行いました。各グループ、普段はできない体験を行い、美味しいものを食べ、綺麗な夜景を見て大満足の一 日でした。最終日5日目はウポポイ(民族共生象徴空間)にて、アイヌ民族についての学びを深めました。生徒たちにとって、同じ学校・学年・クラスに集まった仲間たちとの1度きりの修学旅行はこれから先、忘れることのない大切な思い出になりました。



津久見高校からのお知らせ：

ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tsukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tsukumikoukou/>)、Instagram(https://www.instagram.com/tsukumi_high_school/)もご覧下さい！

本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126

